



Bienvenidos a San Sebastián

El edificio que ocupa actualmente el Ayuntamiento fue construido inicialmente para albergar el Gran Casino de la ciudad, uno de los más destacados de Europa. San Sebastián era un destino turístico importante y un referente de la Belle Epoque.



Inspirado en las construcciones de los centros veraniegos de la época, el casino se empezó a construir en 1882 en los jardines de Alderdi Eder, inaugurándose el 1 de julio de 1887. Fue el punto de encuentro de ocio de la alta sociedad y un importante reclamo turístico, donde se celebraban bailes, fiestas y actividades lúdicas.

El entorno ideal para dar la bienvenida a todos los participantes en el XXXV Congreso Nacional AEDAF!

